



# 陽北

[校訓] 聡く 強く 美しく

そして、陽北中生としての誇りをもつ

第 12 号

<目指す生徒像>

- 自ら考え、主体的に学ぶ生徒
- 活気に満ちた、たくましい生徒
- 心豊かで、思いやりのある生徒

校長だより 令和4年3月18日

宇都宮市立陽北中学校長 樽井 久



陽北は  
愉快だ  
宇都宮  
UTSUNOMIYA



## 進級おめでとうございます

3月10日(木)に第75回卒業証書授与式が行われました。厳粛の中にも温かい雰囲気、3年生は義務教育9年間を修了し、それぞれの進路へと旅立っていきました。

1年生・2年生は各教室にて、リモート参加ではありましたが本校生徒全員が卒業式に参加しました。そして、お世話になった3年生へ感謝の心をこめて送り出すことができました。卒業生のさらなる飛躍をお祈りするとともに、それぞれ進級する1・2年生の皆さんの4月からの成長に大いに期待しています。3月24日(木)が修了式になり、4月8日(金)が令和4(2022)年度1学期始業式になります。14日間の春休みになりますが、新3年生は最上級生として、新2年生は先輩として、どんな生徒になるのか、どんな生活を送るのかを考え準備しておいてほしいと思います。私たち教職員も、生徒の皆さん一人一人の4月からの新たなスタートに向けて、精一杯応援していきます。



**No rain, no rainbow.** — 努力 **なくして成功もない** —

### 卒業式

3月10日(木)第75回卒業証書授与式が盛大かつ厳粛に行われました。



そして3年生は堂々と本校を巣立っていきました。今回の卒業式は、感染症対策のため式歌や校歌を歌うことができませんでした。また、1・2年生は教室からのリモート参加になりました。そのような中でも、送辞では在校生を代表して8人の生徒がリレー形式で3年生への感謝の気持ちを伝えました。体育館のスクリーンには各教室から参加している在校生の様子が映し出され、3年生は多くの在校生に見守られ、祝福されていると感じていました。



生徒会活動や学校行事をはじめ、様々な場面で陽北中を引っ張っていった3年生は、陽北中の良き伝統を1・2年

生に託し、さらに発展することを期待していました。4月になると入学式があり、皆さんの後輩が入学してきます。先輩からの良き伝統を受け継ぎ、在校生の皆さんがさらに成長してくれることを期待しています。卒業式のための会場準備、校内清掃、係活動など、心を込めて一生懸命取り組んでくれた1・2年生の皆さんありがとうございました。



### 同窓会入会式・表彰式

本校では、卒業式前日に「同窓会入会式」と「表彰式」を行っています。卒業後は、陽北中学校同窓生として母校を応援していきます。これまでに25,500人以上の同窓生が多方面で活躍されています。入会式では同窓会長からの激励を受け、クラス代表役員が選出されました。その後「表彰式」が行われました。宮っ子心の教育表彰、義務教育皆勤賞など、これまでの学校生活全般にわたる各種表彰伝達を行いました。今回は、校長室から各教室にリモート配信にて行いました。



## 生徒会役員選挙

3月17日(木)令和4年度前期生徒会のための立候補者立会演説会、そして投票が行われました。頼もしい意見が発表され、新年度もすばらしい生徒会になると確信しました。選挙管理委員会のみなさんには、準備・運営などお世話になりました。



## 1・2年生の皆さんへ

3月10日の卒業式では、会場準備や校舎内外の清掃に加えて、式中の態度、離れた場所からではありませんが、心を込めて3年生の卒業のために一生懸命参加してくれたこと、本当にありがとうございました。卒業した3年生は、体育館のスクリーンに映し出される、皆さんの姿を見て感動していました。

3年生が立派に卒業しましたが、1・2年生の皆さんも、この1年間で大きく成長しています。授業の様子を見ると、生徒個人用パソコンを活用し、意欲的に学んでいる姿が見られます。生徒会活動も改善を重ね、よりよい学校生活にしようがんばっています。給食の時間は、感染対策を守りながら、強い身体づくりのためにしっかり食べていますね。

さて、4月から2年生は3年生へ、1年生は2年生になります。春休みを迎えますが、まずは修了式に配られる通知表をよく見て、よく読んでください。この1年間、がんばったこと、成長したこと、身についたこと、さらに期待することが記されています。今年度を振り返ることが次へのステップになります。通知表を参考に、次年度への目標を考えてください。

新3年生は、学校のリーダーです。2年生1年生の憧れになってほしいと思います。どんなことへも前向きにチャレンジする、そんな先輩になってください。そして陽北中の新たな伝統を作り上げてください。新2年生は、後輩に優しい先輩になってください。3年生と協力し新たに入学してくる1年生を支えてください。そして、自分の良さを見つけ、やがて3年生になる準備を進めてください。皆さんの進級を祝うとともに、さらなる飛躍を期待しています。来年度も、コロナ禍の中での「新しい学校の生活様式」が続きます。健康・安全を第一にしながら

らも、学ぶべきものを学び、皆さんの力になるよう、陽北中全員で前へ進んでいきましょう。

さて、進級にあたり生徒の皆さんへ応援のメッセージを2つ伝えます。

1つ目は、みなさんが大きく成長するために、3つの「C」を贈ります。(これは昨年度末にも伝えたメッセージです。2年生は覚えていますか?) 1つめの「C」は「Chance」(チャンス)です。みなさんはまず、学年が上がるこの4月をチャンスととらえ、しっかり意識してください。

2つめの「C」は「Challenge」(チャレンジ)です。新たな目標を定め、積極的にチャレンジしてください。自分の可能性を信じて、自分をさらに伸ばせるようチャレンジです。

3つめの「C」は「Change」(チェンジ)です。Chance(チャンス)のこの時期に、積極的にChallenge(チャレンジ)する。そうすることによって、やがてより成長した自分にChange(チェンジ)することができますよ。これらの3つの「C」を意識して、大きく成長していきましょう。



2つ目は、笑顔がいい人生をつくります。笑顔で幸せを呼び込みましょう。

「いいことが起きたから笑顔になるのではなく、笑顔だからいいことが起きる」皆さん一人ひとりの笑顔はとても素敵です。周りの人を見てください。怖い顔、悲しい顔、表情のない顔、よりも絶対笑顔でいる人の方が素敵だし安心しますね。皆さんは、あいさつができ、思いやりがあり、つらいことにも頑張れる力が身につけてきました。付け加えたいのは笑顔です。「笑う門には福来る」新年度からは、口角をあげ、目をぱっちりあけて、笑顔で学校生活を送りましょう。



令和4年度、皆さんの飛躍を心から期待しています。